



Ibagué, 14 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2227

¡Llenísimo! Ibaguereños disfrutaron gratis de la Final de la Liga Nacional de Fútbol de Salón

El compromiso entre Tolima Syscafé y Caciques del Quindío se disputó en las instalaciones del Parque Deportivo, cerca de cinco mil espectadores apoyaron al conjunto Vinotinto y Oro.

Ibagué se consolida como la casa del deporte en Colombia en la celebración de sus 474 años, esta vez las graderías del Coliseo Mayor palpitaron con la final de ida de la Liga Nacional de Fútbol de Salón entre Tolima Syscafé que salió derrotado 5 x 2 ante Caciques del Quindío.

El ingreso al escenario deportivo fue gratuito en una gestión compartida desde la Federación Colombiana de Fútbol de Salón y el equipo local, quienes vieron de una forma positiva la iniciativa que lideró la Alcaldía y el Imdri.

"Nosotros queremos transformar la ciudad con estos espacios deportivos, me alegra ver las familias en este sitio que hoy es motivo de orgullo para las comunidades", dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibaqué.

Tolima Syscafé deberá conseguir un resultado favorable el próximo sábado 19 de octubre en el municipio de Calarcá, sede del conjunto quindiano, que se sintió respaldado por sus aficionados en Ibagué, cerca de 500 de ellos cantaron la victoria de visitante.

"Quiero felicitar a la Alcaldesa, ella muy comprometida, excelente el comportamiento del público, respetuosos los aficionados locales con nuestros hinchas, lo que aquí hemos vivido es un ejemplo de cultura deportiva", manifestó Giovanny Galindo, presidente de Caciques del Quindío.

Hace unos días el rival del Tolima Syscafé fue el campeón de la Copa Intercontinental de Clubes que se disputó en el eje cafetero, detalle que también es clave mencionarlo en el proceso competitivo.

















"Nuestro equipo es de jóvenes, eso pudo haber afectado, allá es una cancha pequeña, podemos remontar, pero debemos ser más efectivos si queremos ser campeones", manifestó Sigifredo Bernal, arquero del Tolima Syscafé.

La Alcaldía de Ibagué y el Imdri han respaldado la temporada exitosa del equipo, esto con el préstamo de los escenarios deportivos para sus entrenamientos, la apertura del Coliseo Mayor para los juegos de competencia, la entrega de indumentaria deportiva y el acompañamiento desde lo administrativo.











